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REGLA 25 

Las consonantes finales latinas se pierden en castellano (vid. R. 1), excepto: 

     -M- > -n- en los monosílabos 

(/-m/ > /-n/) 

     -S y -L se conservan 

     -R pasa a posición interior (vid. R. 33) 

Ej.: AD > a. TAM > tan 

Las consonantes finales que hay, aparte de éstas, en castellano son, o bien cultismos, o bien las 

consonantes que quedaron en final de palabra por la pérdida de vocales finales. (vid. RR. 2 y 5). 

 

1 ad > a 

 aliquod (14,16) > aliquo > aligo > algo 

 ambages > ambages 

 ambos > ambos 

5 animal > animal 

 Athenas (10) > Atenas 

 caput (3,12) > capu > capo > cabo 

 copias > copias 

 corpus (3,22) > corpu > corpo > cuerpo 

10 fauces > fauces 

 insidias > insidias 

 Manes > Manes 

 minus (3,21) > minus > minos > menos 

 Penates > Penates 

15 post (22) > pos > pues 

 quadruplex (14) > cuádruplex 

 quam (14) > cuan 

 quem (14,24) > quen > quien 

 quid (14,21) > qui > que 

20 sub (20) > su > so 

 tam > tan 

 tempus (3,24) > tempu > tempo > tiempo 

 thermas (10) > termas 

 Thermopylas (8,10) > Termopilas 

25 Thesmophorias (9,10) > Tesmoforias 
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